



● Hugo Aguilar Ortiz es el puntero para presidir la Corte; ratifican su cargo Batres, Esquivel Mossa y Ortiz Ahlf

# Hugo Aguilar Ortiz lleva la delantera para presidir la Suprema Corte de Justicia

**FABIOLA MARTÍNEZ, ALONSO URRUTIA Y LILIAN HERNÁNDEZ**

Al cierre de la edición, con 86.74 por ciento de casillas computadas para la elección de ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Hugo Aguilar Ortiz se consolidaba como el candidato puntero y se perfila como el próximo presidente de ese órgano, con 4 millones 919 mil 90 votos, 4.9 de la votación, con una ventaja de 246 mil sufragios sobre el segundo lugar, que ocupaba la ministra en funciones Lenia Batres, quien sumaba 4 millones 673 mil.

Con 86.74 de casillas computadas, la participación ciudadana se

ubicaba en 12 por ciento, según el Instituto Nacional Electoral, que con el último reporte disponible del traslado de los paquetes electorales –a las 16:30 de ayer– habían llegado a las juntas distritales 81 mil 643 paquetes de los 83 mil 947 esperados, esto es, 97.22 por ciento.

Entre las candidatas que potencialmente llegarán a la próxima integración de la SCJN están Yasmín Esquivel, con 4 millones 139 mil 692 votos, 4.3 por ciento; Loretta Ortiz, con 3 millones 966 mil 961 sufragios, 4.1 por ciento, ambas en funciones; la ex consejera Jurídica del Ejecutivo federal María Estela Ríos, con 3 millones 722 mil 587, 3.9 por ciento, y Sara Herreras

en quinto puesto (último entre las mujeres para acceder al cargo), con 2 millones 507 mil 844 votos, 2.6 por ciento con una ventaja superior a 500 mil sufragios con el sexto lugar, que ya no tendría cabida por el lado de las mujeres.

Entre los varones, además de Aguilar Ortiz, los otros tres aspirantes para llegar son: Giovanni Figueroa Mejía, con 2 millones 806 mil 685 votos, 2.96 por ciento; Irving Espinosa, con 2 millones 714 mil 778, equivalente a 2.87, y Aristides Guerrero, con 2 millones 679 mil 775 sufragios, 2.8 por ciento, con una ventaja de 266 mil votos respecto al quinto lugar (que entre los hombres ya no alcanza espacio en la Corte), Isaac Paz.